



Waldkindergarten singt auf dem Hohenthanner Weihnachtsmarkt

Auch in diesem Jahr begeisterten unsere Kinder wieder das Publikum auf dem Weihnachtsmarkt. Den gewohnt wetterfesten Waldmäusen konnte weder Regen noch der stürmische Wind etwas anhaben und so konnte man zusammen mit unserem Erzieherinnen-Team Undine Menzel, Gerti Biederer und Monika Gumplinger drei Lieder zum Auftakt der Kindervorführungen beisteuern. Keine Spur von Lampenfieber zeigten sowohl die Kinder im Chor als auch die Solisten aus den Reihen der Schlaumäuse bei „Hallo, schön dass du da bist“ und „Gott muss ein Seemann sein“. Als Besonderheit in diesem Jahr gab es mit dem Song „Virgin Mary“ auch ein komplett englischsprachiges Lied aus dem Repertoire der Waldmäuse. Alle Stücke wurden wieder in gewohnt liebevoller Weise von Uwe Kasten auf der Gitarre begleitet. Mit begeistertem Applaus wurden die Kinder und ihre Unterstützer von den Besuchern verabschiedet.

Unser Waldkindergarten war auf beiden Tagen auch wieder mit einem Stand vertreten. Die im letzten Jahr bewährten Waffeln wurden heuer zeitgleich auf gleich drei Geräten produziert. Zudem gab es wieder viel Selbstgebasteltes. Der Dank gilt an dieser Stelle allen freiwilligen Helferinnen und Helfern die durch ihr Engagement beim Basteln, beim Auf- und Abbauen, beim Verkauf und beim ganzen Drumherum zum Gelingen beigetragen haben. Das war zwar ein windiger, aber ein schöner Einstieg in die Adventszeit.





